



# Escuela Básica La Viña de Cabildo celebró un siglo de historia y educación

**Para conmemorar su centenario, se elaboró un libro con recuerdos y vivencias de la comunidad escolar**

**CABILDO.-** Ubicada hacia la cordillera, a unos 18 kilómetros del centro, la Escuela Básica La Viña es mucho más que un centro educativo. Es un espacio que ha formado a generaciones y guarda en sus paredes las historias de quienes han pasado por sus aulas a lo largo de un siglo.

Se trata de un establecimiento que este año celebró una fecha significativa al cumplir 100 años desde su fundación, en 1924. Y a pesar de los desafíos económicos y la migración de las comunidades rurales, el recinto se mantiene como un pilar fundamental para la educación en la zona.

Por lo tanto, para celebrar este aniversario, la escuela editó un libro conmemorativo titulado "100 años de esfuerzo y aprendizaje", recogiendo

relatos, anécdotas y vivencias de ex alumnos, apoderados y miembros de la comunidad que han formado parte de su historia.

Este trabajo "se hizo con la comunidad, a través de los estudiantes y sus apoderados, para que pudiesen enviar relatos, anécdotas, cuentos e historias de sus vivencias en la escuela. A partir de eso creamos este libro", explicó la directora de la escuela, Jacqueline Fierro Acosta.

La docente, quien asumió el cargo en mayo de este año, destacó también que "de esas lecturas fuimos armando la historia y el prólogo del libro", material que además tiene un sello bastante particular. Esto debido a que la portada fue desarrollada por la estudiante de 8° básico Belén Miranda Pizarro.

Entre las actividades



La directora del establecimiento, Jacqueline Fierro Acosta, entregó una copia del libro con historias de la escuela al alcalde Patricio Aliaga.

destacadas de la conmemoración, la comunidad escolar reconoció a Julio Valencia, de 94 años, como el ex alumno más longevo. Además, se entregó una copia del libro al alcalde de Cabildo, Patricio Aliaga, y a diversas figuras significativas en la historia del establecimiento.

En este grupo destacan el ex director Edmundo Hidalgo y la docente Ana Rosa Olivares. También se rindió un homenaje póstumo a Jaime Cerda García, quien donó los terrenos para la construcción de la escuela. Su hijo, Jaime Cerda Alcalde, recibió el reconocimiento en representación de la familia.

## DESAFÍOS Y METAS

Con una matrícula actual de 160 estudiantes, desde pre-kínder hasta octavo básico, la escuela enfrenta retos significativos en cuanto a infraestructura y crecimiento.

Aunque durante el último año se ejecutaron importantes proyectos, como el cambio de techo de dos pabellones para eliminar el asbesto, la directora señaló la necesidad de ampliar la bodega y la cocina.

Y uno de los objetivos principales es aumentar la matrícula en al menos un 10% y mantener la excelencia académica, un reconocimiento que actualmente ostentan y esperan renovar.

"Nuestro desafío es continuar destacándonos en los resultados académicos y atraer más estudiantes para consolidar nuestra comunidad educativa", afirmó la directora del establecimiento.

Cabe señalar que la conmemoración del centenario se llevó a cabo entre el 2 y el 6 de diciembre con una variedad de actividades deportivas, recreativas y culturales que involucraron a toda la comunidad.

Éstas culminaron con una velada especial donde se hizo entrega de los reconocimientos mencionados, siendo la edición y entrega del libro una de las actividades más relevantes.

Lo anterior ya que representa un legado para la comunidad y una manera de preservar la memoria centenaria de este importante establecimiento, según lo destacó su directora.



Entre las actividades destacadas de la conmemoración, la comunidad escolar reconoció a Julio Valencia, de 94 años, como el ex alumno más longevo.